

Currás exalta el dinamismo del belén begontino

El conselleiro de Educación e Ordenación Universitaria, el lucense Celso Currás, fue ayer el encargado de pregonar la última edición del belén electrónico de Begonte antes del año 2000. Currás exaltó el dinamismo de esta iniciativa, factor que considera una de las claves de su extraordinaria repercusión.

BEGONTE. DELEGACIÓN

El pregón de Currás abrió la vigésimo octava edición del belén electrónico de Begonte. Su lectura tuvo lugar durante la misa celebrada en la iglesia parroquial begontina. La celebración fue oficiada por Jesús Domínguez Guizán, presidente del centro *José Domínguez Guizán*.

La misa, a la que asistieron más de doscientas personas, contó con la presencia del alcalde begontino, José Pena Rábadade, y del vicepresidente de la Diputación, Enrique Fernández. Acudieron además varios delegados provinciales. La misa fue cantada por la coral polifónica de Ribadeo, dirigida por María do Carme Rodríguez Cancelo, que, al final de la ceremonia, ofreció un recital.

El pregonero, nacido en Trabada, fue presentado por el escritor Xulio Xiz, quien destacó

la vinculación familiar del conselleiro con el belén y el apoyo desde su nuevo cargo.

Currás resaltó que el nexo entre el belén y Begonte era tan fuerte que Belén podría convertirse en un topónimo de una parroquia que

“seguiu adiante ano tras ano iluminada pola estrela de Belén e convertiuse nun resoador único da paz e a ledicia do belén”.

Destacó que el belén begontino es “singular, máis vivo cada ano, máis sucitador de iniciativas, un belén que xurdiu dun corazón grande, poseído de celo pastoral”.

Subrayó la vocación de modernidad de este belén “que non é estático como a

inmensa maioría, senón dinámico”.

Tras los actos en la Iglesia, los asistentes se desplazaron a las instalaciones del belén electrónico, que incluye como novedad este año figuras de vendedores de vino y el agua en el

Nombres destacados

El conselleiro de Educación destacó varios nombres: los de Xosé Domínguez Guizán, párroco propulsor de la iniciativa, y Xosé Rodríguez Varela, que dio vida al Belén. Citó también a Dionisio Varela, que en los primeros años se encargó de la parte eléctrica y la coordinación y Xosé Antonio Abeleira, que en los últimos años se ocupa de la electrónica.



SOBENES

El nacimiento incorpora como novedad agua y peces en el manantial y figuras de vendedores de vino



SOBENES

Celso Currás destacó ayer en la iglesia de Begonte el nexo que existe entre la parroquia y el belén que acoge

manantial, que tiene algunos peces vivos de colores.

Desde hoy y hasta la clausura del 29 de enero se prevé que

pasen miles de personas por el Belén. Puede visitarse los laborables de tres a siete y media de la tarde y los festivos, de once

de la mañana a dos de la tarde y de tres de la tarde a ocho de la noche. Los grupos deben llamar previamente al 982.39.61.21.